

# 6.2

## Réglementation et instructions générales

---

---

## 6.2 RÉGLEMENTATION ET INSTRUCTIONS GÉNÉRALES

### 6.2.1 Consultation

#### Projet de règlement

Loi sur les valeurs mobilières  
(chapitre V-1.1, a. 331, 1<sup>er</sup> al, par. 9°)

#### Règlement modifiant le Règlement sur les valeurs mobilières

Avis est donné par l'Autorité des marchés financiers (l'« Autorité »), que, conformément à l'article 331.2 de la *Loi sur les valeurs mobilières*, chapitre V-1.1, le règlement suivant dont le texte est publié ci-dessous, pourra être pris par l'Autorité et ensuite soumis au gouvernement pour approbation, avec ou sans modification, à l'expiration d'un délai de 30 jours à compter de sa publication au Bulletin de l'Autorité :

- *Règlement modifiant le Règlement sur les valeurs mobilières.*

#### Contexte

Le projet de *Règlement modifiant le Règlement sur les valeurs mobilières* (le « projet de Règlement ») est corollaire à la mise en œuvre d'un régime particulier pour les émetteurs établis bien connus (« EEBC ») qui viendra faciliter l'accès aux marchés des capitaux pour ces émetteurs en plus de réduire leur fardeau réglementaire, sans compromettre la protection des investisseurs.

Le projet de Règlement s'avère nécessaire afin que les droits exigibles d'un émetteur utilisant le régime EEBC soient perçus lors du dépôt du prospectus préalable de base puisque selon les règles de ce régime, l'émetteur n'a pas l'obligation de déposer un prospectus préalable de base provisoire. Actuellement, le paragraphe 2° du premier alinéa de l'article 267 du *Règlement sur les valeurs mobilières*, RLRQ, c. V-1.1, r. 50 (« RVM »), impose des droits lors du dépôt du prospectus préalable provisoire d'où la pertinence de plutôt prévoir le montant minimum applicable aux droits payables par les émetteurs EEBC au paragraphe 3° du premier alinéa de l'article 267 du RVM. Les droits requis restant par ailleurs inchangés.

#### Consultation

Toute personne intéressée ayant des commentaires à formuler à ce sujet est priée de les faire parvenir par écrit au plus tard le **17 août 2024**, en s'adressant à :

Me Philippe Lebel  
Secrétaire et directeur général des affaires juridiques  
Autorité des marchés financiers  
Place de la Cité, tour Cominar  
2640, boulevard Laurier, bureau 400  
Québec (Québec) G1V 5C1  
Télécopieur : (514) 864-6381  
Courrier électronique : [consultation-en-cours@lautorite.qc.ca](mailto:consultation-en-cours@lautorite.qc.ca)

### **Renseignements additionnels**

Des renseignements additionnels peuvent être obtenus en s'adressant à :

Carolyne Lassonde  
Analyste expert à la réglementation  
Direction de l'encadrement réglementaire  
Autorité des marchés financiers  
Tél. : 514 395-0037, poste 4373  
Numéro sans frais : 1 877 525-0337  
[Carolyne.Lassonde2@lautorite.qc.ca](mailto:Carolyne.Lassonde2@lautorite.qc.ca)

Michel Bourque  
Directeur de l'encadrement réglementaire - intérim  
Direction de l'encadrement réglementaire  
Autorité des marchés financiers  
Tél. : 514 395-0337, poste 4466  
Numéro sans frais : 1 877 525-0337  
[Michel.Bourque@lautorite.qc.ca](mailto:Michel.Bourque@lautorite.qc.ca)

**Le 18 juillet 2024**

## **RÈGLEMENT MODIFIANT LE RÈGLEMENT SUR LES VALEURS MOBILIÈRES**

Loi sur les valeurs mobilières (chapitre V-1.1, a. 331, 1<sup>er</sup> al., par. 9<sup>o</sup>)

**1.** Le premier alinéa de l'article 267 du Règlement sur les valeurs mobilières (chapitre V-1.1, r. 50) est modifié par l'insertion, après le sous-paragraphe *b*) du paragraphe 3<sup>o</sup>, de l'alinéa suivant :

« Toutefois, dans le cas d'un prospectus préalable de base de l'émetteur établi bien connu, les droits exigibles en application du présent paragraphe sont sous réserve d'un minimum de 6 714\$ . »

**2.** Le présent règlement entre en vigueur le 2 juillet 2025.

## Draft Regulation

Securities Act  
(chapter V-1.1, s. 331, 1<sup>st</sup> par., subpar. (9))

## Regulation to amend the Securities Regulation

Notice is hereby given by the Autorité des marchés financiers (the "Authority") that, in accordance with section 331.2 of the *Securities Act*, chapter V-1.1, the following regulation, the text of which is published hereunder, may be made by the Authority and subsequently submitted to the Government for approval, with or without amendment, after 30 days have elapsed since its publication in the Bulletin of the Authority:

- *Regulation to amend the Securities Regulation.*

## Context

The proposed *Regulation to amend the Securities Regulation* (the "proposed Regulation") is consequential to the implementation of a special regime for well-known seasoned issuers ("WKSI") that will facilitate access to capital markets for WKSI issuers and reduce their regulatory burden without compromising investor protection.

The proposed Regulation is necessary to ensure that the fees payable by an issuer using the WKSI regime are collected upon filing of the base shelf prospectus since, under the rules of the WKSI regime, the issuer is not required to file a preliminary base shelf prospectus. Currently, pursuant to subparagraph 2 of the first paragraph of section 267 of the *Securities Regulation*, CQLR, c. V-1.1, r. 50 ("SR"), fees are required when the preliminary shelf prospectus is filed, hence the need to prescribe the minimum amount applicable to the fees payable by WKSI issuers in subparagraph 3 of the first paragraph of section 267 of the SR. The amount of the required fees remains unchanged.

## Request for comment

Comments regarding the above may be made in writing by **August 17, 2024**, to:

Me Philippe Lebel  
Secrétaire et directeur général des affaires juridiques  
Autorité des marchés financiers  
Place de la Cité, tour Cominar  
2640, boulevard Laurier, bureau 400  
Québec (Québec) G1V 5C1  
Fax : (514) 864-6381  
E-mail : [consultation-en-cours@lautorite.qc.ca](mailto:consultation-en-cours@lautorite.qc.ca)

## Further information

Further information is available from:

Carolyne Lassonde  
Senior Policy Analyst  
Direction des opérations de financement  
Autorité des marchés financiers  
Tel: 514 395-0037, ext. 4373  
Toll-free: 1 877 525-0337  
[Carolyne.Lassonde2@lautorite.qc.ca](mailto:Carolyne.Lassonde2@lautorite.qc.ca)

Michel Bourque  
Interim Director, Regulatory Policy  
Direction de l'encadrement réglementaire  
Autorité des marchés financiers  
Tel: 514 395-0037, ext. 4466  
Toll-free: 1 877 525-0337  
[Michel.Bourque@lautorite.qc.ca](mailto:Michel.Bourque@lautorite.qc.ca)

**July 18, 2024**

**REGULATION TO AMEND THE SECURITIES REGULATION**

Securities Act (chapter V-1.1, s. 331, 1st par., subpar. (9))

**1.** The first paragraph of section 267 of the Securities Regulation (chapter V-1.1, r. 50) is amended by inserting the following after subparagraph *b* of paragraph 3:

“However, in the case of a base shelf prospectus of a well-known seasoned issuer, the fees payable pursuant to this paragraph are subject to a minimum of \$6,714.”

**2.** This Regulation comes into force on July 2, 2025.

## 6.2.2 Publication

Aucune information.